

## **FCM-Gruppenreise Brasilien 2020**

12.Februar 2020



Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partnerorganisationen, die Arbeit vor Ort und auch ihre Patenkinder und –familien persönlich kennen zu lernen. Auf dem Bild ist der Besuch der Reisegruppe bei einer der Patenfamilien zu sehen, die, koordiniert von der AMB, von einem Paten aus Deutschland mit monatlich 50 € unterstützt werden. Diese Hilfe bietet den Familien Sicherheit und eine geregelte Ernährung. Von dem Patenschaftsbetrag werden Lebensmittel, Hygieneartikel, Kleidung und auch Schulsachen für die Kinder finanziert. Doch fast mehr als die finanzielle Hilfe bedeutet den Familien und Kindern, dass jemand hinter ihnen steht, sie unterstützt, an ihrer Situation teilnimmt und sie auch im Gebet mit begleitet. Auf diese Weise motiviert, konnten in den vergangenen Jahren auch immer wieder Familien aus dem Programm entlassen werden, da sie befähigt worden waren, auf eigenen Beinen zu stehen und keine Unterstützung mehr brauchten.

## **Nachrichten**

31.Dezember 2016



## [PARA – Dezember und Weihnachten](#)

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



## [FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



## Rückblick - Missionsfest des FCM

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



### [„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



### [Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21